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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка акустических свойств залов многоцелевого назначения».
В данной посвящена оценке сходимости результатов расчета акустических параметров залов многоцелевого назначения после их обработки акустическими материалами с результатами измерений и выявлению факторов, оказывающих влияние на сходимость результатов. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ существующих теорий распространения звука в помещении (волновая,
статическая и геометрическая), используемых при оценке акустического качества помещения;
2. Определение основных и дополнительных акустических показателей залов многоцелевого назначения методом математического моделирования в программе EASE и аналитическим путем по методикам, принятым в Российской Федерации;
3. Сравнить показатели, полученные в результате расчета с результатами измерений
залов многоцелевого назначения.
4. Выявить факторы, оказавшие влияние на сходимость результатов.
В данной работе изложены критерии оценки акустических параметров помещения
на основании трех теорий акустики. Дана допустимости их использования. Проведен аналитический расчет акустических критериев трех залов многоцелевого назначения и моделирование акустических процессов в этих помещениях с использованием программного комплекса EASE 4.3. Проведены натурные измерения в трех залах с целью оценки сходимости аналитических и экспериментальных методов.
В результате проведенного анализа расчетных и измеренных показателей акустики зала, выявлено частичное соответствие результатов измерения времени реверберации с расчета по формуле Арау. По полученным различиям были сформированы факторы, которые способны оказать влияние на сходимость результатов.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Assessment of the acoustic properties of multipurpose halls."
This article is devoted to assessing the convergence of the results of calculating the acoustic parameters of multi-purpose halls after they are processed by acoustic materials with the measurement results and identifying factors that affect the convergence of the results. Tasks that were solved during the study:
1. Analysis of existing theories of sound propagation in a room (wave, static and geometric) used in assessing the acoustic quality of a room;
2. Determination of the main and additional acoustic indicators of multi-purpose halls by the method of mathematical modeling in the EASE program and analytically using the methods adopted in the Russian Federation;
3. Compare the indicators obtained as a result of the calculation with the results of measurements of multi-purpose halls.
4. Identify factors that influenced the convergence of the results.
This paper sets out the criteria for evaluating the acoustic parameters of a room based on three theories of acoustics. The permissibility of their use is given. Analytical calculation of the acoustic criteria of three multi-purpose halls and modeling of acoustic processes in these rooms using the EASE 4.3 software package was carried out. Field measurements were carried out in three rooms in order to assess the convergence of analytical and experimental methods.
As a result of the analysis of the calculated and measured indicators of the acoustics of the hall, a partial correspondence was found between the results of measuring the reverberation time and the calculation using the Arau formula. Based on the differences obtained, factors were formed that are able to influence the convergence of the results.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 19
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





